

M. et Mme Dominique BOUDRIQUE
9, rue de l'Avenir
62120 - Wardrecques

Objet : Différent avec notre prêtre suite à la réclamation d'une paroissienne qui n'a pas reçu son « justificatif fiscal » pour son don au Denier de l'Eglise de l'année 2008 .

Monseigneur,

Nous aimerions, mon épouse et moi, vous exposer le gros différent que nous avons depuis le 25 mai 2009 avec notre prêtre, M. l'Abbé Alglave, au sujet du Denier de l'Eglise et ce malgré un entretien le 30 octobre 2009 (d'une durée de 1 h 40), avec l'Abbé Bruno Dubreucq qui n'a pas abouti.

Pour résumer, l'Abbé Alglave m'a accusé de voleur (même s'il n'a pas employé ce mot) au sujet d'une enveloppe de 30 € que je n'ai jamais eu entre les mains, puisque que je n'ai eu aucun montant de 30 € en espèces en 2008. Il m'a aussi accusé d'être le responsable de la baisse des dons du village de Wardrecques pour l'année 2008.

J'ai d'ailleurs immédiatement adressé 2 mails le soir même vers 22h00

- à l'Abbé Bruno, Doyen à Aire sur la Lys, en expliquant les faits et en donnant ma démission, car je ne peux pas travailler avec quelqu'un qui ne me fait pas confiance,
- une copie à votre service diocésain du Denier de l'Eglise.

D'autre part, l'Abbé Alglave a démis ma femme de ses fonctions de « collecteur » pour le village de Wardrecques en lui disant qu'il ne lui faisait plus confiance non plus et en faisant croire aux personnes qui assuraient avec elle la comptabilité des quêtes et des messes qu'elle avait démissionné, ce qui est faux. Brigitte n'a jamais démissionné, c'est l'Abbé Alglave qui l'a congédié. Depuis cette date, c'est lui qui s'occupe de centraliser ces informations (quêtes et messes) pour les remettre au trésorier M. Michel Tavernier, actuel trésorier de la paroisse ND de l'Annonciation qui habite le village de Rincq (qui d'ailleurs ne fait pas parti de la paroisse, puisque notre paroisse est composée des villages de Racquinghem, Wardrecques et Campagne les Wardrecques). J'ajoute que mon épouse a été également très choquée et ne méritait certainement pas un tel affront après plus de 15 ans passés au service de la trésorerie de la paroisse du village.

Nous vous précisons que si M. l'abbé Alglave est venu s'excuser le 14 décembre 2009 pour les soucis et les souffrances occasionnés par cette affaire ; il n'a cependant émis aucun regret en ce qui concerne le fond du problème ; il n'a pas reconnu que c'est lui qui a court-circuité des enveloppes pour un montant de 395 € et qu'il a omis d'adresser au service diocésain la liste des donateurs.

Ces accusations sont inacceptables, aussi, nous vous demandons d'intervenir car nous estimons qu'il y a lieu de rétablir la vérité auprès de ces diverses personnes :

Si vous le désirez, nous sommes à votre disposition pour vous rencontrer, en vous précisant toutefois que nous serons absents du 1er au 15 février prochain.

Veillez agréer, Monseigneur, nos respectueuses salutations.